

Tätigkeitsbericht des TSV Heiligenhafen Ju-Jutsu-Sparte 2014

- Januar 2014 Vereinsprüfung des TSV Heiligenhafen mit erfolgreichem Ausgang; alle Prüflinge haben die Prüfung erfolgreich bestanden!
- Februar 2014 Seminarreihe Brazilian Jiu-Jitsu gestartet. Mario „Serious“ Stapel trainiert auf einer ausgebuchten Matte. 4 Leute aus Heiligenhafen erfolgreich dabei.
- Mai 2014 1. Ju-Jutsu Hanselehrgang in Lübeck; vormittags 1.Hilfe durch ein Notarzt, nachmittags Aikido und Dreier-Kontakt mit Weiterführungen.
- Weiterhin 125 jähriges Bestehen des TSV Heiligenhafen.
Das heißt auch 35 Jahre Ju-Jutsu beim TSV Heiligenhafen.
Wir zeigen gute 10 Minuten lang im Rahmen eine Aufführung das gesamten Trainingsspektrum. Besonders die Darstellungen der Jüngsten begeistert das reichhaltige Publikum. Danach ist Mitmach-Stunde für Jedermann.
- Juni 2014 Vereinsprüfung unserer „Jüngsten“. Hierbei konnten alle Teilnehmer erfolgreich ihre Graduierung zur nächsten Gürtelfarbe bestehen. Die „Heiligenhafener Post“ bringt ein tollen Bericht mit Farbfoto in der Zeitung.
- November 2014 Erste Graduierungen im Brazilian Jiu-Jitsu nach erfolgreicher Teilnahme des BJJ-Seminars von Mario „Serious“Stapel. 2 Teilnehmer des TSV Heiligenhafen dürfen die erste Graduierung tragen.
- Mitte November fand in der Sportschule Malente ein Fortbildungslehrgang für Trainer & Übungsleiter in Ju-Jutsu statt. Es wurde über „Faszien & Core-Training“ in Theorie und Praxis referiert.
- Festakt zum 125-jährigen Bestehen des TSV-Heiligenhafen im Kursaal Heiligenhafen. Prominentester Gast dürfte der amtierende Ministerpräsident Torsten Albig gewesen sein. U.a. wurden für ihre unermüdliche Arbeiten der Spartenleiter sowie Jugend-Assistenztrainer ausgezeichnet.

Der Vorstand sowie das gesamte Ju-Jutsu-Team bedankt sich an dieser Stelle bei den Sponsoren für ihre Unterstützung.

**Wir wünschen Allen eine frohe & besinnliche Weihnachtszeit
und einen guten Rutsch ins Jahr 2015!!!!**